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DE ALFARO SIAPA

Reforma electoral 
permite paridad 
de género

Hasta 100%
 de descuento 

en recargos 
para morosos

El alcalde con licencia de 
Tlajomulco de Zúñiga, 

Salvador Zamora y el 
exsecretario de Asistencia 
Social, Alberto Esquer, se 
encargarán de coordinar 

las mesas de trabajo para 
el proceso de transición. 
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Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de que se realizaran 
verdaderos criterios de paridad 
de género con miras a aplicarlas 
en el reciente proceso electoral 

del 2 de junio, la iniciativa de reforma 
electoral que presentó el Gobernador 
del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, 
ante el Congreso del Estado el año 
pasado, permitió que 49 mujeres 
fuera elegidas como alcaldesas, lo que 
representa casi el 40 por ciento de los 
125 municipios de Jalisco.

Esta reforma también aportó a 
que en el Congreso de Jalisco se 
pueda tener un número igual entre 
legisladoras y legisladores, es decir 19 
diputadas y 19 diputados, teniendo un 
resultado histórico en igualdad entre 
mujeres y hombres al hacer efectivo el 
derecho de votar y ser votado. Un paso 
enorme en la democracia de Jalisco y 
de todo México.

La iniciativa planteada por Alfaro 
Ramírez en 2023 y que fue parte de los 
resolutivos de un foro, contempló la 
implementación de mecanismos como 
el criterio poblacional y el de equidad 
en la formación de bloques para la 
contienda electoral del 2024 y para los 
procesos que se realicen en el futuro, 
a través de un decreto que adicionó 
el Artículo 24 bis y una Reforma del 
Artículo 237 del Código Electoral del 
Estado de Jalisco. 

De hecho, la reforma planteada por 
Alfaro Ramírez fue pronunciada como 
válida y constitucional en su momento 
por la misma Suprema Corte de Justicia 

de la Nación (SCJN) al dar garantías de 
una verdadera paridad de género en 
procesos electorales. 

“Y algo muy importante, histórico 
en muchos sentidos, es que gracias a 
la reforma electoral que propusimos 
fuimos el único estado de México con 
la regulación de todos los mecanismos 
de inclusión en paridad de género y 
grupos en situación de vulnerabilidad. 
Para que se den una idea de lo que 
esta reforma significó: el próximo 
primero de octubre 49 mujeres serán 
presidentas municipales, 8 dentro de 
los 20 municipios más importantes de 
Jalisco, entre ellos Guadalajara, nuestra 
capital”. 

“En otras palabras, casi el 40 pro 
ciento de nuestros municipios serán 
gobernados por mujeres y el Congreso 
de Jalisco se conformará con 19 
diputadas y 19 diputados. Esta fue 
apenas la primera prueba y ya somos 
un ejemplo nacional”, posteó el 
mandatario a través de un mensaje 
difundido en sus redes sociales”.

“Asimismo, el jefe del Ejecutivo 
estatal, en dicho mensaje también se 
congratuló de que el 57 por ciento 
de las y los jaliscienses, “es decir, 
3 millones 768 mil 443 hombres 
y mujeres libres, salieran a votar en 
alrededor de 11 mil casillas de manera 
pacífica y ejemplar”.

Reforma electoral en Jalisco
permite paridad de género
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La propuesta de la iniciativa de reforma electoral realizada por Enrique Alfaro 
permite que 49 mujeres fueran elegidas como alcaldesas y 19 como diputadas 

 Verónica Delgadillo es la primera mujer elegida como presunta municipal de Guadalajara. 

Cynthia Cantero detalló que hubo un desvío 
de 143 mil pesos.
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Sancionan a 
servidor público 
de Guadalajara 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

El gobierno de Guadalajara a través 
de la Contraloría Ciudadana, informó 
que fue suspendido un servidor 

público de la Dirección de Servicios 
Médicos por el desvío de más de 143 
mil pesos de dos tarjetas que tenía bajo 
su resguardo y que eran destinadas a 
suministrar combustible a dos vehículos 
oficiales (camiones Pick Up). Su conducta 
fue sancionada como falta grave. 

Después de iniciar el proceso de 
responsabilidad administrativa, se 
detectaron distintas irregularidades: No 
existía coincidencia entre las bitácoras 
de registro de combustible con los 
reportes de consumo de combustible 
que emite el proveedor y las fechas 
que presuntamente se suministró 
el combustible, no coincide con la 
ubicación del GPS del vehículo oficial.

“Este hecho de corrupción, quedó 
debidamente acreditado ya que el 
servidor público, adscrito a Servicios 
Médicos, sin fundamento jurídico, 
suministró gasolina a diversos vehículos 
que tenía asignados, se trata a todas 
luces de un desvío de recursos públicos 
con daño directamente al patrimonio 
del gobierno municipal.
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Presenta Lemus a su equipo 
para el periodo de transición

Redacción/Quadratín Jalisco 

Para realizar el proceso de 
transición rumbo a la gubernatura 
de Jalisco, Pablo Lemus presentó 
a su equipo de trabajo que se 

encargará de coordinar las mesas de 
trabajo. 

Se trata del exalcalde Tlajomulco 
de Zúñiga, Salvador Zamora y del 
exsecretario de Asistencia Social, Alberto 
Esquer, los que realizarán este proceso. 

“A partir de ahora se instalarán 
distintas mesas de trabajo, en las que 
participarán mujeres y hombres con 
amplia experiencia en las distintas 
temáticas a tratar. Más adelante se 
definirán los equipos de trabajo y 
finalmente el próximo Gabinete estatal”.

Será el 6 de diciembre próximo 
cuando arranque la administración 
2024-2030 del Gobierno de Jalisco, así 

lo dio a conocer Lemus Navarro a través 
de un mensaje difundido este martes 
en sus redes sociales.

“Como coordinador operativo de 
la transición he decidido invitar a mi 
amigo Alberto Esquer, para que pueda 
dirigir todos estos trabajos, iniciando 
por el Proyecto del Presupuesto 2025, 
que estaremos trabajando con la actual 
administración”.

De la misma manera, dijo que 
Salvador Zamora se encargará de la 

transición política y de establecer una 
comunicación constante con las fuerzas 
políticas representadas en el Estado 
a través de “un diálogo respetuoso, 
abierto y propositivo”.

Tanto Esquer como Zamora, 
agradecieron al gobernador 
electo por su nombramiento, y se 
comprometieron, como lo hicieron 
durante la campaña, a emprender el 
plan estatal de desarrollo para cumplir 
cada promesa hecha a los jaliscienses.
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Salvador Zamora, Pablo Lemus y Alberto Esquer hicieron el anuncio.

El operativo tiene como finalidad reforzar 
las estrategias preventivas.
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Arranca DIF Zapopan Brigadas de Verano ante el temporal
Redacción/Quadratín Jalisco

C on el objetivo de prevenir y atender 
el el impacto que puede traer 
la temporada de lluvias 2024, el 

Sistema para el Desarrollo Integral de 
la Familia (DIF) Zapopan será sede del 
operativo de Brigadas de Verano, el cual 
inicia este martes 11 de junio.

Revelaron a través de un comunicado 
que dicho operativo tiene como finalidad 
reforzar las estrategias preventivas en 
zonas identificadas como vulnerables a 
inundaciones para así actuar de manera 

oportuna ante alguna contingencia.
La Dirección de Servicios y del 

Departamento de Trabajo Social de DIF 
Zapopan, las Brigadas de Verano tienen 
como objetivo informar a las personas 
que habitan en zonas próximas a canales 
pluviales y otros cauces, sobre los riesgos 
que se avecinan con las tormentas.

Además los integrantes de dichas 
brigadas, podrán acercar los apoyos 
sociales a las familias que se 
consideren que se encuentren en un 
riesgo.

De igual forma, ante acciones de 

mantenimiento por parte del Gobierno 
Municipal, en donde es necesario 
retirar artículos y desperdicios de 
alguna zona, el Sistema DIF y la 
Comisaría de Zapopan intensificarán 
la socialización y sensibilización hacia 
las personas para que se retiren y así 
salvaguardar su integridad.

Zonas de acción Brigadas de 
Verano

Zona Centro
Zona Sur Poniente 
Zona Sur
Zona Norte

Se trata del alcalde con 
licencia de Tlajomulco, 

Salvador Zamora y 
del exsecretario de 
Asistencia Social, 

Alberto Esquer

Con el objetivo de plantear los 
proyectos de la Universidad 
de Guadalajara (UdeG), el 
gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus, se reunió este 
martes con el rector de la 
Casa de Estudios, Ricardo 
Villanueva. 
“Tuvimos la oportunidad de 
platicar sobre los proyectos 
que haremos en conjunto 
la UdeG y el Gobierno de 
Jalisco, para que más jóvenes 
accedan a la educación media y 
superior”, comentó Lemus por 
medio de sus redes sociales.
Señaló que se tocó el tema del 
Museo de Ciencias Ambientales 
que originó la disputa entre el 
gobierno de Enrique Alfaro y la 
UdeG, al destinar 140 millones 
de pesos a un hospital en lugar 
de la obra universitaria. 

PLANTEA LEMUS 
PROYECTOS PARA 
UDEG 
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Identifican nuevos puntos 
de inundación en el AMG
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Fue actualizado el Mapa Único 
de Inundaciones que realiza el 
Imeplan en coordinación con los 
municipios metropolitanos de 

Guadalajara, Tlaquepaque, Tlajomulco 
y Zapopan. Se identificaron nuevos 
sitios recurrentes de inundación; 
cuatro de prioridad alta, seis de 
prioridad media y cinco de prioridad 
baja.

Nuevos sitios identificados con nivel 
de prioridad alta:

Guadalajara:
• Juan Álvarez, entre calle Pípila y calle 

Esmeralda, colonia El Retiro.

Tlaquepaque:
• Calle San José y Valle de la 

Misericordia, colonia Valle de la 
Misericordia.

Zapopan:
• Paso a desnivel de Av. Ávila Camacho 

y Av. Américas, en el centro de Zapopan.
• Calles M. Champagnat y Charal, 

colonia Loma Bonita Sur.

Con esta actualización, suman 371 
SRI este año: 140 se identifican en 
prioridad alta, 144 media y 87 baja. 
Además, 35 coinciden con pasos a 
desnivel y su nivel de prioridad es 
alta: ocho pasos a desnivel están 
próximos a cauces, siete están sobre 
cauces desaparecidos y en tres se han 
presentado fallecimientos.

Sitios Recurrentes de Inundación en 
el AMG del 2020 al 2024:

El aumento de los SRI está ligado 
al incremento en los registros 
sobre inundaciones en sitios donde 
anteriormente eran esporádicas y hoy 

en día son recurrentes, lo que modifica 
su clasificación de sitio de monitoreo 
a recurrente. Es decir, eventos de 
lluvias intensas de corta duración en 
sitios específicos, (lluvias convectivas) 
y/o lluvias intensas de larga duración 
(lluvias torrenciales), en sitios donde 
anteriormente eran poco frecuentes 
las inundaciones.

Cabe señalar que aunque se 
identificaron 15 nuevos SRI este 
2024, sólo representan 11 más en 
comparación al 2023; esto es debido a 
que, del total registrado el año pasado, 
dos fueron reclasificados como 
Sitios de Monitoreo de Inundación, 
mientras que tres más se unificaron 
por su contigüidad.

Además, existen otros factores 
climáticos y urbanos que contribuyen 
a la ocurrencia de inundaciones 
en el AMG como los cambios en 
la variabilidad e intensidad de las 
precipitaciones, efecto del cambio 
climático; el estado y capacidad de 
la infraestructura para la captación, 
conducción y regulación del agua 
pluvial o la capacidad de infiltración 
del suelo durante una lluvia.
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 Los cambios en la variabilidad e intensidad de las precipitaciones aportan a las inundaciones. 

Aplicará hasta un 100 por ciento de 
descuento en recargos.
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Ofrece Siapa 
descuento 
en recargos
Redacción/Quadratín Jalisco

 

A fin de que los usuarios morosos 
puedan regularizar su cuenta 
y dejarla en ceros, el Sistema 

Intermunicipal de Agua Potable y 
Alcantarillado (Siapa) aplicará hasta 
un 100 por ciento de descuento en 
recargos.

Dicho descuento se aplicará de dos 
formas y el pago puede hacerse en 
efectivo o con tarjetas bancarias de 
crédito y débito.

Si se realiza el pago en una sola 
exhibición, se aplicará al usuario un 
100 por ciento de descuento sobre 
el total de los recargos del adeudo.

Mediante convenio se aplicará el 
75 por ciento de descuento sobre el 
total de los recargos del adeudo.

Es importante resaltar que para 
cualquier acuerdo elegido por 
el usuario, el interesado deberá 
presentarse en alguno de los 
centros operativos de Siapa, ya 
que los trámites son personales y 
no tienen ningún costo. Además, 
recordamos a la ciudadanía que 
la institución no realiza convenios 

ni cobros en domicilios 
particulares.

El horario de atención 
en sucursales y centros 

operativos será de lunes 
a viernes con horario 

de 8 a 16 horas.

En el estudio del Mapa 
Único se reportaron 

cuatro sitios de 
prioridad alta, seis de 

prioridad media y cinco 
de prioridad baja



Llevarán a la ciudadanía una jornada musical.
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Fiesta de la Música 
regresa a Zapopan

Redacción/Quadratín Jalisco

Como una mezcla de géneros 
como rock, ritmos latinos, 
regional mexicano y funk, 

además de una función de lucha 
libre, este próximo 15 de junio 
se llevará acabo la Fiesta de la 
Música Zapopan 2024, evento 
musical que por tercera ocasión 
llega al municipio en la Plaza de las 
Américas.

En conjunto con la Alianza 
Francesa de Guadalajara y 
Promomedios Radio, llevarán a la 
ciudadanía una jornada musical 
que arrancará desde las 17 horas 
con diversas agrupaciones artísticas 
de la escena local y nacional.

En esta edición estará presente 
una variedad de géneros musicales 
como rock, ritmos latinos, regional 
mexicano y funk. Además, se 
añaden una función de lucha libre 
y actividades lúdicas para las niñas 
y niños, las cuales estarán a cargo 
de las brigadas culturales de la 
Dirección de Cultura Zapopan.

Amandine Weber, directora 
general de la Alianza Francesa de 
Guadalajara, aplaudió que se lleve 
a cabo por tercera ocasión este 
evento el cual, dice, democratiza 
la música para que la ciudadanía 
disfrute diversas expresiones 

artísticas en las calles del centro 
histórico de la ciudad.

Por su parte Cristopher de Alba, 
titular de la Dirección de Cultura 
en Zapopan, agradeció que el 
municipio sea sede nuevamente 
de este proyecto que se disfruta 
alrededor del mundo siendo las 
calles el mejor escenario para 
compartir diversas muestras 
musicales para todos los gustos.

“Desde Cultura Zapopan estamos 
muy contentos por llevar a cabo por 
tercera vez consecutiva la Fiesta de 
la Música Zapopan 2024, en esta 
ocasión con Promomedios Radio y 
la Alianza Francesa de Guadalajara. 
Como gran sorpresa tendremos una 
función de lucha libre para toda 
la familia a las 18:00 horas, en la 
Plaza de las Américas del municipio 
de Zapopan”, afirmó Cristopher de 
Alba, director de Cultura Zapopan.

Esta celebración tendrá comienzo 
el sábado 15 de junio, a partir de las 
17 horas, en la explanada de Plaza 
de las Américas, contando con tres 
escenarios, Basílica, Kiosko y Ring, 
donde se llevará a cabo la función 
de lucha libre. La entrada es 
totalmente gratuita. Para consultar 
este y otros eventos artísticos se 
invita a consultar las redes sociales 
de Cultura Zapopan o www.zapopan.
gob.mx

miércoles 12 de junio de 2024

El próximo 15 de junio el municipio disfrutará de ritmos latinos, 
regional mexicano y funk, además de una función de lucha libre
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Rehabilitan Secundaria 
Técnica 145 en El Sauz

En la escuela se 
rehabilitaron canchas 
deportivas, se colocó 

lonaria nueva, 
se instalaron filtros 

pluviales nuevos y otros 
ejercitadores

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con recursos del programa Escuelas 
a Todo Color, fueron entregadas 
las obras de rehabilitación que 
se realizaron en la Secundaria 

Técnica 145 en la colonia El Sauz.
El encargado re reafirmar el 

compromiso con la educación y el 
desarrollo de las niñas, niños y jóvenes 
tapatíos, fue el alcalde interino Francisco 
Ramírez Salcido.

En su mensaje, el primer edil enfatizó 
que la presente Administración se 
centra en el bienestar y futuro de las 
niñas, niños y jóvenes, ya que ellos son 
el presente y futuro de la ciudad.

“Van a estar en sus manos para que 
Guadalajara siga siendo una de las 
ciudades más prósperas, más seguras, 
más bonitas y más preparadas; y 
justamente los gobiernos exitosos, 
los gobiernos que dan siempre todo 
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El alcalde interino Francisco Ramírez Salcido entregó la obra a los alumnos y profesores.

La rehabilitación fue en la calle Edgar 
Degas-González Camarena.
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Entregan obras de pavimentación en la colonia Miravalle
Redacción/Quadratín Jalisco 

El alcalde interino de Guadalajara, 
Francisco Ramírez Salcido entregó 
los trabajos de pavimentación 

con concreto hidráulico en la calle 
Edgar Degas-González Camarena en la 
colonia Miravalle.

“Hemos trabajado de una manera 
muy responsable, invirtiendo cada 
peso, que es de todas y todos ustedes, en 
obras, y lo más importante también es 

que trabajamos en conjunto vecinos 
y autoridades municipales, junto 

con el Gobierno del Estado. 
Hemos trabajado en 

equipo, en conjunto, y 
también sin ningún 

peso de deuda”, 

afirmó el munícipe interino.
El primer edil argumentó que 

se espera concluir la presente 
Administración con finanzas sanas 
y una inversión superior a 5 mil 500 
millones de pesos en infraestructura, 
sin un peso de deuda.

“Vamos a trabajar hasta el último 
día de esta Administración a favor 
de nuestra ciudad, y nos quedamos 
tranquilos porque también habrá una 
continuidad en los trabajos para sacar 
adelante a Guadalajara, para que siga 
siendo una de las ciudades más bonitas, 
más prósperas, más seguras y más 
eficientes”, destacó.

Por su parte, Francisco Ontiveros 
Balcázar, director de Obras Públicas del 
Gobierno Municipal, explicó que esta 

obra se llevó a cabo de la mano con las 
vecinas y vecinos.

“Quedamos de hacerlo, y hacerlo 
bien, en concreto, con sus banquetas 
amplias, con su iluminación, el cambio 
de (las redes) de agua potable y de 
drenaje; pero no es la única calle. Hay 
muchas más calles en la colonia que 
intervenimos en este trienio y por lo 
cual ha sido un compromiso y una 
prioridad seguir trabajando aquí en 
Miravalle”, señaló.

Las acciones consistieron en la 
sustitución de pavimento con concreto 
hidráulico, construcción de banquetas 
con accesibilidad universal, suministro 
y colocación de adoquín podotáctil, 
instalación de bolardos y vegetación.

por su pueblo, son los que ponen a 
las y los ciudadanos al frente de todas 
sus políticas públicas (…) Nosotros 
confiamos en las niñas, niños y jóvenes, 
para que Guadalajara siga siendo una 

ciudad segura”, expresó Ramírez Salcido.
Aseguró que el gobierno seguirá 

trabajando hasta el último día para 
mantener a la ciudad próspera, segura 
y bien preparada.

Ramírez Salcido se dijo orgulloso de 
presentar los resultados de las mejoras 
implementadas en el plantel, reconoció 
la importancia de la colaboración y 
el compromiso de las autoridades 
educativas, docentes y familias.

Con una inversión de 6.5 millones de 
pesos se llevaron a cabo acciones de 
renovación del plantel educativo.

En su oportunidad, Néstor Tello, 
director de Apoyo a la Niñez de 
Guadalajara, señaló que este plantel 
es una de las escuelas más bonitas de 
la ciudad, como resultado de las obras 
ejecutadas y el cuidado que le brinda la 
comunidad educativa.

Francisco Ontiveros Balcázar, Director 
de Obras Públicas de Guadalajara, 
indicó que a lo largo del proceso de 
instalación de la lonaria en el patio 
central, se realizaron varias actividades 
como la perforación de agujeros para la 
cimentación, permitiendo la colocación 
de las diez columnas necesarias para 
soportar la lonaria y el domo.

La rehabilitación incluyó espacios 
deportivos, como la construcción de 
una cancha de basquetbol, la cual 
cuenta con una iluminación adecuada 
y una cancha de fútbol, diseñada para 
ser duradera y resistente.
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La economía mexicana
 se encuentra estable,
 aseguró.
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Mantendremos la buena relación que 
estableció AMLO con EU: Claudia

Adrián Núñez/Quadratín México

La presidenta electa de México, 
Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó 
que sostuvo una reunión “cordial e 
informal con Elizabeth Sherwood-

Randall, asesora de Seguridad Nacional 
de Joe Biden, presidente de los Estados 
Unidos. 

En conferencia de prensa, la exjefa 
de Gobierno informó que, durante 
su primera reunión con funcionarios 
estadounidenses, se trataron los temas 
de comercio, seguridad, migración y la 
entrada de armas por parte de Estados 
Unidos a México. 

“Fue una plática informal, no 
llegamos a ningún acuerdo y duró 
aproximadamente una hora”, agregó 
Sheinbaum Pardo. Bajo ese marco, la 
abanderada de Morena, resaltó que 

estuvo acompañada por el exrector 
de la Universidad Nacional Autónoma 
de México (UNAM), Juan Ramón de la 
Fuente Ramírez y por el exsecretario 
de Seguridad Ciudadana en la CDMX, 

Omar García Harfuch.
 “Expusimos también nuestro interés 

por seguir con este tipo de reuniones 
de alto nivel, en cuanto lleguemos a 
la presidencia el primero de octubre. 

Buscamos mantener la buena relación 
que ya estableció el presidente Andrés 
Manuel López Obrador con Estados 
Unidos”, mencionó la virtual presidenta 
de la República. 

En ese sentido, dio a conocer su 
estrategia para resolver el tema de 
los migrantes que vienen desde el 
sur, pues mencionó que este fue un 
planteamiento prioritario durante la 
reunión: “Le vamos a dar continuidad a 
los planes que ya maneja el presidente 
López Obrador. Nuestra visión es 
atender las causas migratorias y el 
fortalecimiento del sur sureste del país”. 

Posteriormente aclaró que, por el 
momento no tiene planeado viajar al 
extranjero, ni reunirse con el presidente 
de Estados Unidos, Joe Biden: “No 
tengo pensado asistir en este periodo, 
hay mucho trabajo y ya estoy viendo 
cómo voy a acompañar al presidente 
López Obrador este fin de semana al 
norte del país». 

Finalizó su participación al adelantar 
que, el tema de los compatriotas 
que residen en Norteamérica, será 
prioridad durante su administración: 
“Siempre vamos a defender a los 
mexicanos que viven en EU, ya habrá 
momento de reunirnos con ellos 
y hablar del fortalecimiento de los 
consulados”.

Se trataron los temas 
de comercio, seguridad, 
migración y la entrada 

de armas por parte 
de Estados Unidos a 

México
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La presidenta electa de México dijo que fue una reunión informal que duró una hora.

Sheinbaum asegura que la inversión extranjera se mantendrá
Redacción/Quadratín Jalisco

La virtual presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó 
que “la economía mexicana se 

encuentra estable”, su declaración 
tiene lugar tras el golpe que enfrentó 
esta semana el peso mexicano ante el 
dólar, por el impulso de una reforma 
que podría modificar al poder judicial. 

En conferencia de prensa este 
martes, cuando se le preguntó por 
la caída del «Súper Peso», la exjefa 
de Gobierno aseguró que, “la 
incertidumbre financiera es normal 
y la inversión extranjera se va a 

Sheinbaum hizo 
un llamado a los 
inversionistas para que 
“no se preocupen”. “Sus 
inversiones son seguras 
en nuestro país, en 
el marco de nuestras 
leyes. No tienen por qué 
preocuparse por una 
reforma al Poder Judicial”.

EL DATO
mantener en México”. 

Bajo ese marco, dio a conocer 
que recientemente sostuvo una 
plática con la cabeza de la empresa 
estadounidense Walmart y le 
compartió sus planes de impulsar sus 
empresas en territorio nacional: “Ayer 
me reuní con el CEO de Walmart y me 
comentó que mantiene su interés de 
invertir en México”. 

Posteriormente explicó que la 
reforma pretende establecer un 
diálogo y posiblemente una consulta 
ciudadana, antes de modificar 
el poder judicial, así como a sus 
miembros. 
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Chivas enfrenta al Barcelona, 
en un amistoso histórico

Este duelo comenzará a las 20 horas en el Estadio Akron donde se mediarán 
ante el equipo ganador de la Champions League 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Una noche histórica es la que 
se vivirá este miércoles en 
la cancha del Estadio Akron. 
El Rebaño Sagrado Femenil 

recibirá la visita del mejor equipo del 
mundo en la actualidad, el Barcelona 
de España, reciente ganador de 
la Champions League. Un partido 
amistoso que permitirá a Chivas tener 
una experiencia internacional de 
primer nivel.

El duelo está programado para 
comenzar a las 20 horas. El conjunto 
catalán viene con la mayoría de sus 
principales figuras y eso ha llamado la 
atención de los aficionados tapatíos. 
Los últimos reportes hablan de una cifra 
cercana a los 30 mil boletos vendidos 
hasta el momento. Se espera una fiesta 
para ver a las campeonas de Europa.

Luego de ganar la Champions 
League por tercera vez en su historia, 
el “estrés competitivo” ha disminuido 
totalmente para el Barcelona Femenil. 
Así lo reconoce el técnico Jonatan 
Giráldez. A la ciudad de Guadalajara, 
el equipo no llega con la misma 
intensidad de semanas atrás. Sin 
embargo, el estratega asegura que 
el partido amistoso se tomará con la 
mayor seriedad.

“Es un partido que nos hace ilusión. 
El estrés competitivo ya ha bajado, 
porque venimos de una temporada 
perfecta, una temporada histórica. 
Cuando venimos a los otros dos 
partidos en México (contra América 
y Tigres, el año pasado) pudimos 
sentir el calor de la afición. Fueron 
dos partidos con mucho seguimiento 
y muchos aficionados en la tribuna. 
El mensaje es que venga la gente 
y que nosotros desde el césped 
ayudemos a que lo que vean les guste 
y que podamos disfrutar de un gran 
partido”, señaló.

“Al final por cómo somos y cómo 
nos gusta afrontar el entrenamiento 

y la competición, saldremos a ganar. 
Pero el contexto competitivo es 
distinto ahora al de hace un mes. 
Ya terminamos la temporada, nos 
queda un partido, pero la Liga ya la 
hemos ganado. Hay jugadoras que 
se preparan para Juegos Olímpicos, 
venimos de un viaje largo, la idea 
es que todas participen, repartir 

minutos y dar la oportunidad que 
un estadio como este, con estímulos 
competitivos tan importantes, se 
aúna oportunidad para todas. A partir 
de ahí, ver el nivel en que estamos. 
Independientemente de las jugadoras 
que estén, este equipo sale siempre 
a ganar los partidos”, sentenció el 
entrenador.
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El club de Barcelona tuvo su entrenamiento previo al duelo. 

Leonardo fue anunciado recientemente 
como refuerzo. 

A
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Quiero aportar 
mis cualidades: 
Leonardo Flores
César Huerta/Quadratín Jalisco

Leonardo Flores vive sus primeros 
días como futbolista del Atlas. El 
joven delantero fue anunciado 

recientemente como refuerzo. Se 
formó en Tigres y debutó en Primera 
División precisamente frente a los 
Zorros, pero ahora llega procedente 
del balompié de Estados Unidos. En 
su mente está aportarle todo lo que 
pueda al club para volver a pelear por 
cosas importantes.

“Me siento muy feliz, muy ilusionado 
de este reto. Voy a esforzarme para dar 
todo de mí y ayudar a este equipo a 
seguir ganando campeonatos como lo 
ha hecho. Me ayudó el salir a otro país, 
conocer otra cultura, la adaptación a un 
sistema diferente, a un futbol diferente. 
Creo que toda experiencia en el futbol 
te aporta para tu crecimiento y me 
siento preparado”, explicó.

Tiene claras cuáles son sus cualidades, 
que planea poner a disposición del 
Atlas. “Aportar mucho esfuerzo, aportar 
mis cualidades al equipo, crear una 
competencia interna sana para los 
demás compañeros.

 Creo que el juego de espalda, 
el remate de cabeza y el 

esfuerzo son mis principales 
cualidades”, detalló 

Leonardo Flores, en sus 
primeras palabras 

como rojinegro.


